

Jesus, der Berg und die Seligpreisungen

"Selig, die arm sind vor Gott, denn
ihnen gehört das Himmelreich."
So beginnen die berühmten
Seligpreisungen aus der Bergpredigt.
Doch das Leben erzählt von einer anderen
Realität. Was hat Jesus damit gemeint?

www.guthirt.ch



100
Jahre

Füreinander luege,
miteneander füere

römisch-katholische
Pfarrei
Guthirt

Pfarrei Guthirt
Guthirtstrasse 3–7
044 279 10 50
8037 Zürich

Vertröstung aufs Jenseits? Opium des Volkes?

An Allerheiligen, dem 1. November, werden in der Kirche die Seligpreisungen aus der Bergpredigt gelesen. Also geht es darum, wie man Heilig wird? Oder dass nur Arme in den Himmel kommen?

Oder vertröstet Jesus jene aufs Jenseits, die Not und Unrecht erleiden? Zeigt sich hier Religion als "Opium des Volkes", wie Karl Marx sagte? Oder...

Begeben wir uns gemeinsam auf eine Spurensuche mit einem der berührendsten Abschnitte der Evangelien, der zugleich ein Kerntext des christlichen Glaubens ist. Ein Bibelabend mit Petra Mühlhäuser.

Datum

Montag

30. Oktober

19 Uhr

Mehrzweckraum
